



© Catherine Touaibi

S'ENGAGER POUR LA PAIX

3 juin 2014, 20 h – Conférence

Foyer Franciscain, St-Maurice

Entrée libre

Infos:

www.aisa-suisse.ch

079 431 68 21

Conférence publique avec le Cheikh Khaled Bentounes, guide spirituel de la Confrérie soufie Alâwiyya et Samir Frangié, politicien libanais.

La paix est un état d'être qui passe par la réconciliation avec soi-même, avec autrui et avec la nature.

« Le monde de demain se construit l'un avec l'autre et non pas l'un contre l'autre. »

Cheikh Bentounes

